



Pièces	15 Pièces
Référence	84430972
Prix	35 000 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

Situé sur le versant ouest du prestigieux cap d'antibes, cette villa jouit d'un emplacement rare et privilégié offrant une vue mer panoramique exceptionnelle. Entouré de calme, la propriété se distingue par ses grands volumes et son état impeccable, rehaussés par des prestations de très haute qualité. Avec 555m² d'espace habitable et environ 5000m² de terrain, elle représente une opportunité unique pour les amoureux de la Côte d'azur à la recherche d'un bien d'exception. La villa est conçue pour une vie et des divertissements sophistiqués, avec six chambres, un appartement indépendant, un ...

Nestled on the western slope of the prestigious cap d'antibes, this villa presents a rare and privileged location that offers an exceptional panoramic sea view. Embraced by tranquility, this property stands out with its large volumes and pristine condition, enhanced by high-quality features. Covering an impressive 555m² of living space and approximately 5000m² of land, it represents a unique opportunity for those enchanted by the Côte d'azur seeking a standout residence. The villa is designed for sophisticated living and entertainment, boasting six bedrooms, an independent apartment, a ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

